

COMPETICIONES

El Gobierno de Japón invita al COI a “pensar en un Plan B” para los Juegos Olímpicos

Crece las dudas en torno a la celebración de Tokio 2020. Japón ha ampliado el estado de emergencia y surgen las primeras voces en el Gobierno que ponen en duda la celebración de la cita olímpica.

Palco23

15 ene 2021 - 10:08



Taro Kono, ministro de Administración y Reforma del Gobierno de Japón, le pone voz a las dudas de sus conciudadanos sobre la celebración de los Juegos Olímpicos. La pandemia está lejos de remitir, por lo que ha instado al “Comité Olímpico Internacional (COI) a pensar en una Plan B”.

“La situación no es fácil, puede pasar cualquier cosa”, ha advertido el ministro japonés en la conferencia *Reuters Next*, alimentando la inquietud de la población japonesa, que en una encuesta de la agencia Kyodo publicada el domingo, respondió en un 80% mostrándose partidaria de la cancelación o un nuevo aplazamiento de Tokio 2020.

Crecen los casos de coronavirus en Japón, con Tokio bajo el estado de emergencia, alimentando las dudas sobre la celebración de Tokio 2020

La compleja situación por la que pasa Japón, con un repunte de los casos de coronavirus, ha obligado al primer ministro del país, Yoshihide Suga, a declarar el estado de emergencia en Tokio y las prefecturas de Kanagawa, Saitama y Chiba durante un mes, hasta el 8 de febrero.

Teniendo en cuenta todas estas circunstancias, Taro Kono invita al COI a valorar opciones de futuro, por si los Juegos Olímpicos no pudieran celebrarse en Japón tal y como está previsto, “pensando en un Plan B y C, la situación no es fácil”.

En cualquier caso, no ha cerrado totalmente la puerta a la celebración de Tokio 2020, asegurando que “necesitamos hacer lo máximo posible para preparar los Juegos, pero puede pasar cualquier cosa”.